

## ABSTRAK

Rianti I.Dunggio, 2015. “*pelaksanaan kegiatan hubungan sekolah dengan masyarakat di SMK Negeri 1 Batudaa Kab Gorontalo*”. Program Studi Manajemen Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dra. Meity Mononimbar, M.Pd dan Pembimbing II Intan Abd Razak, S.Ag, M.Pd

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Pelaksanaan kegiatan hubungan sekolah dengan masyarakat di SMK Negeri 1 Batudaa keseluruhannya sudah terlaksana dan berada pada kategori cukup baik. 2) Teknik-teknik pelaksanaan hubungan sekolah dengan masyarakat di SMK Negeri 1 Batudaa keseluruhannya sudah diterapkan dan berada pada kategori baik. 3) Jenis kerja sama sekolah dengan masyarakat di SMK Negeri 1 Batudaa keseluruhannya sudah terlaksana dan berada pada kategori cukup baik. Desain penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif deskriptif dengan teknik pengumpulan data angket.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Pelaksanaan kegiatan hubungan sekolah dengan masyarakat sudah dikatakan cukup baik, dengan persentase 73,92%. 2) Teknik-teknik pelaksanaan hubungan sekolah dengan masyarakat dari hasil penelitian sebelumnya dapat disimpulkan bahwa teknik-teknik hubungan sekolah dengan masyarakat sudah dikatakan baik, dengan persentase 76,08%. 3) Jenis kerja sama sekolah dengan masyarakat berada pada kategori cukup baik dengan persentase 60,151%.

Disarankan: 1) Pelaksanaan kegiatan hubungan sekolah dengan masyarakat di upayakan sesuai dengan tujuan yang diterapkan sehingga pelaksanaan kegiatan ini lebih meningkat lagi dari yang sebelumnya. 2) Teknik-teknik pelaksanaan hubungan sekolah dengan masyarakat, diharapkan sekolah dapat mengelola teknik ini dengan baik lagi agar masyarakat dapat melibatkan, peran serta mereka dalam pendidikan disekolah, sehingga teknik pelaksanaan kegiatan hubungan sekolah ini lebih efektif dari yang sebelumnya. 3) Jenis kerja sama sekolah dengan masyarakat diharapkan lebih meningkat dan perlu diperhatikan agar tujuan dari kerja sama ini dapat menciptakan kerja sama yang baik antara sekolah dan masyarakat.

***Kata Kunci : Hubungan Sekolah Dengan Masyarakat***